

さんらいず にゆうす

学校だより

2024年4月9日
4月号
日出学園小学校
校長 荻原 巖

「創立90周年を迎えて」

校長 荻原 巖

暖かな春の日差しに包まれ、プロムナードの桜も満開になりました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生の皆さん、進級おめでとうございます。ピカピカのランドセル、着慣れていない制服姿の1年生は4月の学校の風景でもあります。笑顔と不安な気持ちが混ざり合った1年生が日々成長し小学生らしくなってくれるのが楽しみです。

618名でスタートした2024年度は学園創立90周年を迎えます。100周年へのステップになるよう記念行事、記念事業が予定されています。アリーナにも空調設備が入りました。アリーナ2での着任式・始業式、アリーナ1での入学式では暖房効果で寒さを感じることもなく快適な環境で儀式を執り行うことができました。今後も児童がより活発に活動できるよう環境整備に努めてまいります。

今年度の取り組みとしては、英会話の授業で Explorer と Core の2クラスに分けて指導をします。英語の基礎を学習する、プラスαを学習することでそれぞれの児童が苦手意識を持つことなく英語の力を伸ばしていくように指導します。資格試験的な外部テストは、漢検、JET、歴史検定を行ってききましたが、加えて数検、英検も実施予定です。自ら学び挑戦する姿勢をバックアップしていきます。

進学に関しての相談窓口として進路指導部を置きましたので何かご相談がありましたら学校までご連絡いただきたいと思います。

授業開始とともに6月の運動会に向けての練習も早速始まりました。授業だけでなくいろいろな学校行事を通して力をつけてほしいと思います。保護者の皆様には、学校教育活動に対してご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

担任・専科および教職員紹介

◆ 校長 荻原巖 副校長 藤原佐具子 教頭 北村小百合

◆ 教務部長 北村小百合

児童部長 平松千恵美

入試広報部長 田中秀明

部長補佐 大熊一也 坪田由希子

部長補佐 荻原良重

部長補佐 富樫紗弥

年組	1組	2組	3組	4組	学年所属副担任名
1年	◎日下瑞穂	西口哲也	○後藤紗智子	藤村信也	(1,2組)アリソン (3,4組)富樫
2年	◎廣嶋秀行	田中秀明	○西谷俊紀	笹口希美子	(1,2組)内田 (3,4組)徳永
3年	◎宇賀求哉	加藤彩	○平松千恵美		1組齊藤 2組増井 3組円谷
4年	◎坪田由希子	○小山幸洋	三橋元		1組橋本和 2組戸田 3組見目
5年	◎中村芙紗子	中野浩太郎	○雨海香苗		1組エリー 2組新井 3組織間
6年	○大熊一也	荻原良重	◎橋本雄平		1組伊藤 2組澤瀬 3組石川

◎主任 ○副主任

◆専科担当

教科	担当 及び 担当クラス
算数	◎橋本雄平・中村芙紗子・小山幸洋・社会科・増井幸治(TT)
国語	◎萩原良重・雨海香苗・橋本和弘
理科	◎石川美穂(5年・6年)・河野純(4年)
社会	◎大熊一也・中野浩太郎・三橋元 ※(各学年の算数)
音楽	◎織間将(2年・5年・6年)・富樫紗弥(1年・3年・4年)
図工	◎伊藤由佳(1年・5年・6年)・戸田美穂(2年・3年・4年)
体育	内田敏貞(1年・2年)・円谷晃史(3年・4年)・◎新井麻由美(5年・6年)
家庭	◎浅野 萌(5年・6年) ※中1、中3の家庭科兼務
書写	◎野上由美子(3年～6年)
情報	◎澤瀬正幸(3年～6年)
言語表現	◎坪田由希子(3年～6年)
読書	斉藤奈々
英語	アリソン(1年～4年) ◎エリー(1年～6年) 見目まどか(3年～6年)
養護	◎橋本実穂 徳永真(幼稚園兼務)

◆図書室管理 藪下夏美

◆相談室 渡邊・上窪

年度初めに 確認をお願いします！

携帯電話の規則について

登下校中は、家族への連絡手段として使用するほか、防犯、防災上の緊急連絡、安否確認以外は原則使用禁止です。また、歩きながらの通話やメールも危ないのでやめましょう。

校内では、マナーモードに設定し、やむを得ず使用する場合は、担任の先生に許可をもらいましょう。

※使用機種は、キッズ携帯のみです。(スマートフォン・キッズスマホの持ち込みは禁止となっています。)

※カメラを使っての撮影やアルバム内の写真を見ることも禁止しています。



公共交通機関のルールを

再確認しましょう

公共交通機関を利用する際の基本的なマナー(駆け込み乗車をしない、大声で話さない、車内で歩き回らない、携帯電話を使用しない、ホームでは並んで待つ)などを、ご家庭でもお子さまと再確認してください。他の乗客の方々の気持ちを想像し、自分も周囲の方も気持ちよく利用できるように考えて行動してほしいです。また、この機会に「ヘルプマーク」や「マタニティマーク」の存在に気づくことで思いやりの心を育みたいと思います。



新しい先生の紹介



さいとう なな
斉藤 奈々

はじめまして。今年度より小学校に着任いたしました、斉藤奈々と申します。私は小学校から高校まで日出学園に在籍していました。小学生のときは毎日が楽しく、外で元気よく遊んでいました。そのため久しぶりにこの校舎に戻ってくることができ、とても嬉しかったです。これからみなさんと一緒に学校生活を送っていくことを楽しみにしています。もし休み時間に会ったら、気軽に話しかけてください。これからよろしく願いいたします。



とだ みほ
戸田 美穂

みなさんこんにちは。今年度より図工を教えることになりました。教える学年は2.3.4年生ですが、他の学年のみんなも絵を描いたり工作したりしに図工室に来てくださいね。先生は他の小学校で5年間、図工を教えたので、先生としては6年生になります。でも日出学園小学校では、まだ何も知らない1年生です。素敵な日出学園小学校のことをたくさん先生に教えてください。これからよろしく願いします!



はしもと かずひろ
橋本 和弘

今年度より着任いたしました、橋本和弘と申します。日本の最南端に位置します青い海に囲まれた島、沖縄県より参りました。新しい環境となり、心機一転。笑顔と元気に満ちたこの日出学園小学校でみなさんと楽しく学習したり、遊んだりできるこれらの日々を楽しみにしております。子どもたちが充実した日々を送れますよう尽力いたしますので、よろしく願いいたします。



ますい こうじ
増井 幸治

今年度より着任いたしました、増井幸治と申します。子供の頃に水泳を10年間習っており、体を動かすことが好きです。日出学園小学校は、児童が進んで元気よく挨拶をしてくれて、とても明るく素敵な学校であると感じています。勉強を教えたり、一緒に話したり遊んだりしながらコミュニケーションをとり、充実した学校生活を送れるよう、精一杯サポートさせていただきます。これからよろしく願いいたします。